

Zum fünften Geburtstag!

Liebe

„Revue des Monats“



In meinem Notizbuch, in dem die Namenstage aller meiner lieben Freundinnen registriert sind, finde ich, daß Du am zehnten Oktober Deinen fünfjährigen Geburtstag gefeiert hast.

Du bist ja nun schon ein richtiges großes Mädchen, hast alle Kinderkrankheiten erfolgreich überwunden und wirst von Monat zu Monat bunter, schöner und vollschlanker. Trotz Deiner fünf Jahre bist Du eigentlich schon sehr reif. Aber das kommt sicher daher, daß Dir Dein guter Pappi, Hubert Miketta, schon in den ersten Monaten das Gehen



Redaktionskonferenz